



COMUNICADO OFICIAL DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES

Estimada Comunidad Universitaria,

Desde el Consejo de Estudiantes de la Universidad de Málaga, en adelante CEUMA, queremos oponernos tajantemente a las acusaciones vertidas sobre la imparcialidad de esta institución y de nuestros Consejos de Estudiantes. CEUMA, además, es un órgano que ha velado en toda esta campaña por los derechos del estudiantado, como así lo ha estado haciendo durante más de 10 años.

Los derechos e intereses de los estudiantes suelen ser ignorados e incluso pisoteados, como puede observarse en los comentarios y las declaraciones recibidas por una candidatura a rectorado en sus redes sociales. Ya no sólo con eso, en diferentes llamadas realizadas a un miembro del CEUMA se ha amenazado, denigrado y ofendido a este órgano y a la persona que contestó la llamada en particular.

CEUMA está compuesto por todos los consejos y delegaciones de centro, y, por lo tanto, de todo el estudiantado de esta Universidad. En este órgano todos los estudiantes tienen cabida y hay gran variedad de opiniones, por lo que la imparcialidad es primordial y no comprendemos las acusaciones que niegan lo contrario.

Nos hemos visto obligados a redactar este comunicado, ya que un miembro del Consejo de Estudiantes, como hemos señalado anteriormente, ha sido amenazado por llamada telefónica y se han vertido falsedades de los estudiantes e incluso está promoviendo el acoso por redes a estos.

Se nos ha notificado sobre algunos errores en el documento informativo, que había sido contrastado con los programas electorales de todos los candidatos, y se ha eliminado para su rectificación, pero lo que no toleramos, mas sí condenamos, es que se acose a estudiantes realizando falsas acusaciones, y exigimos respeto a estos en todos los ámbitos.

Hemos de decir que estamos abiertos al diálogo, al debate y a la rectificación, pero en este caso no se nos ha hablado con ánimo de rectificación, sino con ánimo de amenaza, y eso no se puede permitir en esta Universidad.



Es paradójico, desde nuestro punto de vista, que una campaña que parece desear tan desesperadamente el voto del estudiantado se dedique a señalar y difamar al mismo, y esto no lo vamos a seguir permitiendo.

Nos gustaría pedir disculpas por el posible daño a la integridad de alguno de los candidatos, recalamos así que no era nuestra intención y que los estudiantes velamos por la imparcialidad y por proteger una campaña electoral justa.

Por todo esto, desde el Consejo de Estudiantes de la Universidad de Málaga exigimos una disculpa pública de la candidatura, tanto de cara al CEUMA como de cara al estudiantado, por tomar acciones tan desmedidas insultando y degradando a sus representantes.



Presidencia del CEUMA